

¡Tengan cuidado! No dejen que su corazón se entorpezca con parrandas y borracheras, **ni por las preocupaciones de esta vida.**

JESÚS DE NAZARETH

# Dichos de Jesús

*Semana 46*

**POR ERNEK VIZCAYA**

*Bethel*

# ANUNCIOS

12-14 de abril de 2023  
Convención Territorial  
Tlaxcala, Tlaxcala

Bethel Naranjos

**Servicios**

Jueves 7:00 p.m.

Domingos

9:00 a.m. - 11:30 a.m. - 6:00 p.m.

Bethel Cerro Azul

**Servicios**

Jueves 7:00 p.m.

Domingos

11:00 a.m.

A black horizontal bar is located above the Bethel logo. The logo itself is a stylized, cursive script of the word "Bethel" in white, centered at the bottom of the page.

# Lunes 14

*¡hay más alegría en el cielo por un pecador perdido que se arrepiente y regresa a Dios que por noventa y nueve justos que no se extraviaron!*

(Lucas 15.7)

En este dicho, Jesús nos muestra el lado espiritual, el lado no observable, lo que sucede en el cielo cuando una persona comprende que su estilo de vida no agrada a Dios, se arrepiente y decide volver.

En lo tangible para nosotros es el llanto de un verdadero arrepentimiento, el cambio de vida a lo largo de los días posteriores a la conversión, pero no conocemos el contenido del corazón de las personas, ¡pero el cielo sí! Y cuando ellos observan un verdadero arrepentimiento, entonces ¡se hace fiesta en el cielo! Lo que nos muestra lo importante que son para Dios las personas extraviadas en sus pecados, que están separadas de Él y lo ansioso que está por ellas a tal punto de ir a buscarlas. Dios las busca a través de ti.

Es el deber de todos nosotros mostrarles las Buenas Noticias del Reino de Dios.

*Pensamiento de oración*

Dios, quiero que haya más fiestas en el cielo, úsame para ser un heraldo de tu amor.

# Martes 15

*Si son fieles en las cosas pequeñas, serán fieles en las grandes; pero si son deshonestos en las cosas pequeñas, no actuarán con honradez en las responsabilidades más grandes.*

(Lucas 16.10)

Alguna vez te has preguntado ¿por qué no he podido crecer más? ¿Alcanzar esto o aquello? ¿Alguna meta? En este dicho de Jesús, se nos muestra lo importante de hacer bien aquello que ya se nos ha entregado, sino entonces, la promoción al siguiente nivel no vendrá.

¿Por qué se nos abría de dar una mayor responsabilidad si actualmente no lo hacemos bien? De acuerdo con Jesús, Dios desea bendecirnos con mayores responsabilidades, pero lo hará hasta que vea que cumplas cabalmente las que ya te asignó.

¿Cómo valoras el rendimiento que tienes en las responsabilidades actuales? ¿Eres fiel, honesto, lo haces bien o puedes mejorar mucho más?

No es fácil auto evaluarse, pero si deseas crecer, es imperativo que lo hagas.

*Pensamiento de oración*

Dios, muéstrame la realidad de mi rendimiento.

# Miércoles 16

*»Nadie puede servir a dos amos. Pues odiará a uno y amará al otro; será leal a uno y despreciará al otro. No se puede servir a Dios y al dinero».*

(Lucas 16.13)

En el presente dicho de Jesús, se nos revela el corazón de la persona frente a la riqueza que genera. La palabra aramea empleada para traducir dinero es Mamonas y muestra la idea de una personificación oponente a Dios.

¿Cómo sé cuánto valor le doy al dinero? La respuesta se da con otra pregunta, ¿qué tan fácil te es darle dinero a alguien, aunque no tengas lo suficiente? La respuesta a esta última pregunta determina si usas el dinero o el dinero te usa a ti.

Servir a Dios es amarlo y amar al prójimo, es decir, dar. Dar con alegría es un antídoto infalible contra el egoísmo y la avaricia que surge en el corazón de las personas que aman tener riquezas.

Recuerda; las riquezas no deberían ser tomadas como una medida justa para determinar la bendición de Dios. Esa es una mala regla porque hay muchos ricos que no tienen temor de Dios y muchos justos que son pobres.

*Pensamiento de oración*

Señor ayúdame a usar las riquezas para bendecir.

# Jueves 17

*«A ustedes les encanta aparecer como personas rectas en público, pero Dios conoce el corazón. Lo que este mundo honra es detestable a los ojos de Dios.*

(Lucas 16.15)

El reconocimiento, las riquezas, el poder son tres de los grandes males que hay en el mundo, pero ¡cómo nos gusta tenerlos o al menos uno de ellos! Y es que las personas están viciadas, corruptas por el pecado, contaminadas y sus decisiones no son las más buenas, ni las más racionales, ni mucho menos las más santas.

En general, el ser humano está enfermo y el único antídoto que puede curarlo es la sangre de Jesús. A Dios no lo podemos engañar, Él sabe la verdadera motivación que nos lleva a realizar tal o cual cosa.

Y es muy importante cuidarnos de buscar los males enumerados en aras de los aplausos o reconocimientos públicos que llenan el corazón de satisfacción errónea cuando toda gloria debe darse a Dios.

Para recordar; Jesús fue manso, humilde y pobre.

*Pensamiento de oración*

Dios ayúdame a ser manso y humilde, a no amar el dinero.

# Viernes 18

*«Siempre habrá tentaciones para pecar, ¡pero qué aflicción le espera a la persona que provoca la tentación!*

(Lucas 17.1)

Este dicho de Jesús resume el día a día de las personas. Existen dos grupos en esta idea que se nos deja. El primer grupo son aquellas personas sujeto de las tentaciones y el segundo grupo, las que provocan las tentaciones.

Es imposible no ser tentados, pero aquellos y aquellas que, en la manera de vivir, de vestir, de hablar, etc. saliendo del área de modestia se vuelven piedras de tropiezo, recibirán como recompensa profunda aflicción.

Cuando una persona es tentada, no peca. Se peca en cuanto se cede a dicha tentación. Los hijos e hijas de Dios deben ser personas modestas, en todos los ámbitos de su vida. No deben ser instrumentos de tentación. La modestia no está implícita en la pobreza, más bien, nace de corazones agradecidos y transformados por Dios.

*Pensamiento de oración*

Dios ayúdame a vencer la tentación y nunca ser instrumento de la misma.

*Bethel*

